

Fecha: 02-07-2025
Medio: El Heraldo
Supl. : El Heraldo
Tipo: Noticia general

Pág. : 9
Cm2: 329,9
VPE: \$ 659.734

Tiraje: 3.000
Lectoría: 6.000
Favorabilidad: No Definida

Título: **SAG y AB Chile firman alianza para el desarrollo de industria de alimentos para mascotas en Chile**

SAG y AB Chile firman alianza para el desarrollo de industria de alimentos para mascotas en Chile

En Chile existen, según el Primer Censo Nacional de Mascotas elaborado por la Universidad Católica y la Subdere, más de 12 millones de mascotas, de las cuales aproximadamente 8 millones son perros y 4 millones, gatos. En ese contexto, y dada la relevancia que han adquirido en la vida diaria de los hogares, el gremio de Alimentos y Bebidas AB Chile, y el Servicio Agrícola y Ganadero, SAG, firmaron una inédita alianza público-privada para el desarrollo de la industria de Pet Food en Chile.

La iniciativa se materializará con la crea-

ción de un espacio formal de colaboración e intercambio, en el que AB Chile y el SAG trabajarán en distintas líneas de acción: desarrollo de capacidades y competencias técnicas de los equipos profesionales tanto del SAG como de las empresas de la industria de alimentos para mascotas (perros y gatos); cooperación técnica; estudio de casos, y desarrollo de proyectos de Investigación, Desarrollo e Innovación (I+D+I).

“Para AB Chile este es un paso muy relevante en la búsqueda las mejores prácticas y la mejora continua

como industria. Estamos frente a un cambio cultural profundo donde la alimentación y la salud de nuestras mascotas adquiere un protagonismo único, porque está directamente ligada a la calidad de los alimentos que consumen e impactan en la salud pública y el bienestar”, destacó el presidente del gremio, Gonzalo Uriarte.

Por otro lado, José Guajardo Reyes, director nacional del SAG, enfatizó que, “este convenio y manual no es solo un papel, si no que es acción para que sigamos trabajando en mejoras en nuestra área. Sabemos que es



complejo, pero estoy seguro de que, si todos participamos de este tipo de iniciativas,

tanto entidades públicas como privadas, y con los extraordinarios profesionales que tene-

mos en Chile, vamos a transformarnos en líderes globales de esta materia”.